
- 1 -

関屋中学校だより

新潟市立関屋中学校 No.146

電話 266－4131

http://www.sekiya-j.city-niigata.ed.jp/
2022/5/31 発行

久しぶりに全校集会形式の生徒総会でした。
５月２０日（金）生徒総会を行いました。今回は、体育館に全校生徒が集まり、一堂に会した形で実施

しました。ここ２年ほどは、コロナの感染予防を考慮し、全校生徒は各教室でZOOM形式での総会でした。

今回、対面形式で行った生徒総会ですが、運営した生徒会三役はどのように感じたでしょうか？

インタビューをしてみました。

生徒会三役への質問内容

Q１ 今回、全校集会という形で生徒総会を行ってみてどうでしたか？

Q２ 今年度の生徒会で、どんなことをしていきたいですか？

Q３ 今年度、全校生徒に望むことは何ですか？

生徒会長 ３年３組 佐野 慶太さん

Q1に対して

「自分が中学校に入り、このような形で行ったことはなかったため、準備などがとても大変

でした。ですが当日は全校で集まったからこその雰囲気を感じ、良い集会にできたと思い

ます。」

Q２に対して

「議案書で書いたことを特に注力して行っていきたいです。その中で少しでも楽しめるよう

にしていきたいです。」

Q３に対して

「今までと同様にみなさんの力が必要になってきます。これからも僕たちに協力してくださ

い。」

生徒会副会長 ３年５組 山田 武裕さん

Q1に対して

「開始時間が少し遅れてしまったけれど全校のみなさんが活発な意見交換をしてくれたおか

げでスムーズに進行することができました。ありがとうございました。」

Q２に対して

「全校が笑い合える明るい校風を目指してがんばります。」

Q３に対して

「それぞれが掲げた公約を実現できるように生徒会一丸となって取り組んでいきたいです！

全校のみなさんもご協力よろしくお願いします。」
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生徒会副会長 ３年３組 小林 珂心さん

Q1に対して

「準備不足であたふたしてしまうことはありましたが質問が多く出て全員が参加している

総会になっていてよかったと思いました。全校生徒の顔が見えてよかったと思いました。」

Q２に対して

「異学年交流を大切にできるように球技大会などのレクリエーションを行っていきたいです。」

Q３に対して

「意見を積極的に言ってほしいということです。その意見をもとに、みんながより”行きた

い！”と思える学校づくりを行っていきたいです。」

書記長 ３年１組 牛木 勇人さん

Q1に対して

「とても有意義であったと感じます。そう感じた理由としては質問者がたくさん来てくれたことです。全校の前に立ち話を

するという行為は非常に勇気のいることですが、何事もなくスムーズに進行し感謝しています。」

Q２に対して

「生徒会役員内で出た案を一部挙げますと生徒総会において、①Ipadを活用し採決の集計をより簡単にする。②Ipadで質疑

用紙をIpadでペーパーレス化する。」

Q３に対して

「どんな活動でも全校のみなさん一人一人が参加しなければ成り立ちません。１人の意見で学校が変わるかもしれませ

ん。一人一人が必要とされているのです。ですので関屋中生の一人としての協力と自分の考えをしっかりと持ってい

ただきたいです。」

対面形式の形になりました。 今年度の生徒会スローガンを決めました。

「Infinity～無限の可能性～」に決定！

今年度の活動に対してたくさんの 賛成、反対の人数確認をしている

質問が寄せられました。 本部役員（裏方で大活躍）


